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体育市民連帯 週刊ブリーフィング 2020 年第 19 号   2020.6.24 

 

01 YTN 2020.6.21 

【 学生体育大会続々再開..."もう先送りできない" VS "感染の懸念" 】 

 

[アンカー]登校再開後、これまで先送りされてきた

中高生の室内体育大会が続々と開かれています。 

入試を控えた体育特技生とその親たちは、待って

いた大会に喜びの反応がある一方で、大会はそれ

ぞれ全国から数百人を超える人が集まるだけに、

感染の懸念も少なくありません。 

ブ・ジャンウォン記者です。 

[記者] 

最近、大韓卓球協会が傘下の機関に発送した公文書です。来月 11 日から一週間、忠清北道堤
ジェ

川
チョン

で全国小・

中・高・大学生卓球大会を開くというものです。ハンドボール協会は今月 26 日から一週間、全国の中・高

選手権大会を開催します。バスケットボールとバレーボールなど各種室内種目の学生体育大会も相次いで決

定されました。来月までに予定された種目団体の大会だけでも 165。先月 6 日から生活防疫体系に転換した

のに続いて登校まで再開されて、コロナ 19 の余波でズルズル延期された試合が再開されるものです。 

【金ガンリプ/中央災難安全対策本部 1 総括調整官（先月 6 日）：防疫上の注意を徹底的に遵守しながら段階

的に開催するが、学生対象の大会は登校日程と連携して 6 月以降少しずつ再開するように．．． ] 

体育特技生は入賞の実績をもとに大学入試やスポーツチーム入団などが左右されるので、大会をこれ以上先

送りできないというのがスポーツ界の立場です。すぐに進学問題がかかっている学生や親たちは開催のニュ

ースを喜んでいます。 

【剣道体育特技生の親：一般学生の場合には、自分が今年の試験がよくなかったら来年に延期すれば良いじ

ゃないですか。一浪することもできます。 （ところが体育特技生は）一浪もできないので。] 

一方、多くは千人を超える学生が集まって団体で宿泊して試合に参加するという点で懸念も少なくありませ

ん。特に室内競技場の中で様々なチームが集まることになるし、ハンドボールやバスケットボールは他のチ

ームの選手と物理的な接触も避けられません。感染者が一人でも出たら全国に拡散してしまう状況です。 

【高校体育指導：全国から来る子供たちがみな集まって、一つの体育館の中で 1 対 1 の試合もし、ダブルス

もして、団体戦は集まって応援もするので密接な接触がされるが、子供たちにもし感染が一人でも出た

ら．．． ] 

文化体育観光部は主催者側と自治体に防疫指針を徹底して守るようにして、現場点検も強化する方針だが、

各種大会が同時期に集中するだけに感染の懸念はおさまらないものと思われます。 

*出典：https://www.ytn.co.kr/_ln/0103_202006211303374001 

 

 

 

https://www.ytn.co.kr/_ln/0103_202006211303374001
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02 東亜日報 2020.6.22 

【スポーツもアンタクトが大勢...ゴルフ - 登山用品の売上高成長が目立つ】 

 

 

 

 

「距離置き」で室内スポーツに制約が生じ、山などに 

レジャー活動を見いだし、ゴルフウェア売上高前年比 

20％アップ．．．アウトドア販売 122％増加も 

 

“20 代 30 代消費者の影響力が特に大きい“ 

 

 

 

 

 

 

 ソウル瑞草区に住む金さん（36）は趣味で卓球を楽しむが、5 月からゴルフを始めた。新型コロナウイル

ス感染症（コロナ 19）拡散で室内スポーツへの懸念が大きくなっている。金さんは友人の 5 人と卓球同好

会活動をしてきたが、この会の会員 6 人が同時にゴルフに入門した。金さんは「家にだけいると退屈なので

安心してできるレジャー活動を探してゴルフをすることになった」と言い「7 月に友人と最初のフィールド

に出るために屋外練習場で週 3 回練習していて、衣類や道具の購入に 120 万ウォンほど使った」と話した。 

コロナ 19 で室内スポーツ活動に制限が生ずる「距離置き」が容易なゴルフや登山を楽しむ人々が増えてい

る。主に屋内でするフィットネス、卓球、ヨガ、水泳よりアウトドアスポーツであるゴルフ、登山、ランニ

ングが比較的安全であるという考えからだ。これにより、コロナ 19 余波による消費低迷にもかかわらず、

関連商品群は、目に見える売上成長を見せている。 

21 日、新世界百貨店によると先月 1日から今月 18日までのゴルフ用品の売上高は前年同期比 35.0％増え、

ゴルフウェアの売上高も 20.4％増加した。同じ期間にアウトドアの売上高も 6.0％増え、新世界百貨店全体

の売上高成長率（5.8％）よりも高かった。新世界百貨店の関係者は「2〜4 月コロナ 19 の本格拡散で停滞

していたゴルフとアウトドアの売上高は 5 月から急激に増えている」とし「アンタクト（非対面）トレンド

がスポーツ分野でも流行し、自分一人あるいは少数の知人たちとプライベートで楽しむスポーツが伸びてい

る」と述べた。 

このようなアンタクトスポーツトレンドでは、若い 20、30 代消費者の影響力が大きいことが分かった。今

月 1~18 日、現代デパートのゴルフ商品の売上高は前年比 41％増えたが、特に 30 代の顧客の購入が 57.9％

も増加した。年齢別売上比率も 20 代と 30 代の顧客は、それぞれ 4.4％、23.2％を占め、前年比 1.6％、7.25％

増加した。 30 代の顧客の売上の割合順位は昨年 4 位だったが、今年 60 代以上（11.2％）を抜いて 3 位に

なった。 1 位 40 代の売上の割合（32.4％）と 2 位の 50 代（28.8％）の売上比率に匹敵するレベルである。 

登山やランニング関連商品の売上高も増加傾向だ。 コーロンインダストリーFnC 部門が展開するアウト

ゴルフ  ゴルフ  アウト  百貨店 
用品   ウェア  ドア   全体 

5月 1日～6月 18日基準 前年同期対比 
         資料：新世界百貨店 

新世界百貨店ゴルフ・アウトドア売上伸び率（%） 
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ドアブランド、コーロンスポーツの 4 月と 5 月の売上高は、前年比でそれぞれ 122％、115％増加した。コ

ーロンスポーツはスポーツジム、ヨガ、ピラティスより屋外で自然を楽しめるアウトドア活動を好む消費者

が増加した影響と見ている。 

ソウル龍山区に住む朴某さん（34）は、「暑い夏には主に屋内でフィットネスをしてきたが、コロナ 19 で女

性友達と北漢山の周囲の道を歩いている」とし「突然暑くなった天気に合わせて夏用登山パンツを購入した」

と言った。流通業界の関係者は「20 日、30 代の女性が屋外スポーツを楽しみながら、これをソーシャルネ

ットワークサービス（SNS）に上げる文化が広がっている」とし「ルルレモン、アンダルなどアスレジャー

（Athleisure）ブランドが人気を集めている」と述べた。 

ゴルフ、アウトドアメーカーの異色マーケティングも目を引く。フィラゴルフはカカオフレンズと協業して

ライアン、アピーチなどカカオキャラクターをゴルフ衣類、靴、アクセサリーなどに入れた。コーロンスポ

ーツは、専門家と一緒に登山やランニングをしながら安全に歩く方法やスティックの使い方などを学ぶこと

ができる体験プログラムを運営している。 

*出典：https://www.donga.com/news/Economy/article/all/20200621/101620123/1 

 

03 ニューシス 2020.6.18 

【 野球、スポーツ種目関心度 92.8％で圧倒的 1位...サッカー、ゴルフの順 】 

 

韓国人が最も多くの関心を持つスポーツ種目は何だろう。 

韓国体育大学スポーツ分析センターが開発した「CSPA スポーツ関心度」指数によると、8 日から 14 日

（6 月 2 週目）までのスポーツ種目関心分野度で野球が 647.94 点で 1 位となった。 

サッカーが 13.55 点、ゴルフが 8.75 点、バドミントンが 5.65 点、テコンドーが 4.06 点で後に続いた。今

回の調査結果を占有率に換算すると野球が全体の 92.8％を占め、圧倒的な 1 位に上がった。サッカーが

1.9％、ゴルフが 1.3％である。 6 月の最初の週（1〜7 日）の結果も同様だ。 

野球が 505.09 点で 90.7％の占有率を示した。サッカーが 2.5％（13.75 点）、ゴルフが 1.6％（8.89 点）で

続いた。 

スポーツ種目関心度 

野球   サッカー ゴルフ バドミ テコンドー テニス  バレー マラソン バスケッ 卓球  ビリヤード 体操 
             ントン            ボール      トボール   

６月２週目 

テコンドー 

野球 

サッカー 

ゴルフ 

バドミントン 

https://www.donga.com/news/Economy/article/all/20200621/101620123/1
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球団別関心度も把握することができる。プロ野球球団別関心の 6 月 2 週目基準でハンファイーグルスが

328.5 点で最も多くの関心を受けた。占有率 42％である。ハンファの次はロッテジャイアンツ（12％）、

KIA タイガース、三星ライオンズ（以上 9％）があった。 

プロサッカーでは、大邱 FC が 12.37 点で 1 位に上がり、FC ソウル（6.54 点）、全北現代（6.12 点）、江

原 FC（5.87 点）の順だった。スポーツブランド関心度はナイキ（292.53 点）、ニューバランス（71.85

点）、アディダス（70.81 点）、アンダーアーマー（31.73 点）の順となった。 

韓国体育大スポーツ分析センターは、「検索語の統計をビッグデータ分析で標準化した値を点数として表

す。したがって点数間の相対比較が可能である」とした。 

毎週月曜日に調査結果を発表する予定である 

*出典：https://mobile.newsis.com/view.html?ar_id=NISX20200618_0001064388#_enliple 

 

04 京郷新聞 2020.6.19  

【 頭は 90 度．．．心は“出場さえできれば．．．” 】 

 

 

メジャーリーガー姜正浩（30・ピッツバーグ・パイレーツ）が 22 日午

後、飲酒運転事件の裁判を受けるために、ソウル中央地方裁判所の法廷に向

かっている。 

 

 

姜
カン

正浩
ジョンホ

（33）が 23 日、記者会見を開く。姜正浩は 2016 年に飲酒ひき逃げ事故を起こし、裁判所から懲

役 8 ヶ月、執行猶予 2 年を宣告された。 KBO リーグ復帰を要請し、賞罰委員会は有期失格 1 年、社会奉

仕活動 300 時間の懲戒を下した。懲戒を消化するためには、まず元の所属球団キウム・ヒーローズが登録

選手として受け入れなければならない。 23 日の記者会見は、過去の過ちに対する謝罪と、一緒にプレー

できるよう許してくれと懇願する記者会見になると思われる。 

海外スポーツは「謝罪記者会見」が多くない。ワールドカップの試合で相手に噛みついたウルグアイのス

アレスが所属チーム、バルセロナの正規記者会見に出て、「治療を受けているところだ。再び噛みつきはし

ない」と約束したのがすべてだ。選手の私的行動と公的行動はさらに区別が厳密である。韓国スポーツは

違う。個人の倫理が強調されて積極的な謝罪が奨励される。プロリーグの場合、球団の自立度低下が謝罪

の多い理由の一つだ。親会社の「イメージ」が重要なだけに謝罪を介して事態鎮火を急ぐ場合が多い。 

 

2008 年尹吉鉉の悪口問題で SK 金ソングン監督がシン・

ヨンチョル社長と一緒に謝罪記者会見をした（左）、 

朴ジュヨンも 2012 年のロンドン五輪を控え、モナコの永

住権獲得兵役忌避問題で謝罪記者会見を行った（右）。 

 

プロ野球の代表的謝罪は 2008 年 6 月 19 日に出た。4 日前の 15 日、SK尹吉鉉
ユンギルヒョン

が KIA チェ・ギョンファ

ンとの勝負で三振を奪った後、悪口を言うような口の形が数回繰り返し上映され、ファンの怒りを引き起

https://mobile.newsis.com/view.html?ar_id=NISX20200618_0001064388%23_enliple
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こした。結局尹吉鉉は 2 軍に降り、19 日に SK シン・ヨンチョル社長と金ソングン監督がホテルで謝罪記

者会見を開き、頭を下げて釈明した。金監督は反省の意味で自ら欠場を選んだ。 

ギャンブル波紋を起こしたサムスンのオ・スンファンも国内復帰を選択した昨年 8 月 10 日、「すべての方

に心から謝罪する」という言葉から復帰記者会見で話し始めた。黒のスーツに黒のネクタイ姿だった。 

2018 ジャカルタ・パレンバンアジア大会で金メダルを獲得した野球代表チームは代表選考の過程について

問題となった。チョン・ウンチャン KBO 総裁が「国民の感情をくみ取れなかった」と謝罪記者会見を開

き、国政監査に出席していた宣銅烈
ソンドンヨル

監督は韓国シリーズ終了直後に謝罪と監督辞退記者会見を開いた。 

サッカーの代表的な謝罪記者会見は 2007 年 10 月 30 日にあった。先立って 7 月にインドネシアで開催さ

れたアジアカップのグループリーグ期間に酒を飲んだ李ウンジェ、ウ・ソンヨンらが謝罪記者会見を開い

た。イングランド・プレミアリーグでプレーしていた李ドングクは書面で謝罪文を伝えた。彼らは 「弁明

の余地がない。申し訳ないという言葉しか言えない」と記者会見で涙を流した。 

朴
パク

主
ジュ

永
ヨン

（FC ソウル）も 2012 年 6 月 13 日、サッカー協会で兵役忌避論議に関連して謝罪記者会見を開い

た。朴主永はプレミアリーグでプレーしたとき、モナコの永住権を獲得して兵役を延期し、この事実が忌

避論議につながった。朴主永は「心配をおかけして申し訳ない。必ず現役で入隊する」と明らかにし、

2012 年のロンドン五輪代表に選ばれた。代表チームはオリンピックで銅メダルを取り兵役特例の恩恵を受

けた。 

サッカー代表チームはワールドカップの不振の度に頭を下げ

なければならない。2014 年ブラジルワールドカップの不振時

チョン・モンギュ会長などサッカー協会関係者が頭を下げて

謝罪した（左）。外国人選手も例外ではない。プロバスケット

ボール SK ヘインズは 2013 年 KCC 金ミングに対する故意の

ファールで非難が起き謝罪記者会見で頭を下げた（右）。 

プロバスケットボールでは、金ミング（モービス）の謝罪が代表的である。金ミングは 2014 年 6 月、代

表トレーニング期間中に飲酒事故を起こし、股関節を大きく負傷した。当時 KCC 所属だった金ミングは 1

年余りのリハビリを経て、2015 年 8 月 18 日プロ・アマ最強戦で慶煕大との試合に出た。金ミングは「申

し訳ないという言葉しか話せる言葉がない。どんな懲戒でも受ける」と話した。金ミングは当時 KBL か

ら警告措置と社会奉仕活動 120 時間の懲戒を受けた。 

外国人選手も「謝罪」には例外がなかった。プロバスケットボール SK ヘインズは 2013 年 12 月に試合

中、金ミングに衝突するなど故意的な反則を犯し 2 試合の出場停止、500 万ウォンの罰金懲戒を受けた。

ヘインズはムン・ギョンウン監督と一緒に腰を深く下げ謝罪記者会見をした。 2015 年プロバスケットボ

ール LG のジェファーソンは試合前の国歌演奏時にストレッチの動作をして議論を起こし、続いてソーシ

ャルネットワークサービス（SNS）に悪口のハンドサイン写真を掲載し物議をあおった。ジェファーソン

は記者会見を開き、「とても悪かったと思っている」と謝罪したが、最終的には退出した。 

プロゴルファー金ビオ（下の小さな写真）は、昨年 9 月 29 日 DGB ボルビク大邱慶北オープン第 4 ラウン

ド途中のティーショットの時、ギャラリーのカメラのシャッター音で妨害を受け悪口ハンドサインをし

た。金ビオは二日後、膝をついて涙を流しながら「選手である前に人になる」と反省したが 3 年資格停止

という重い懲戒を受けた。 
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試合中にギャラリーに「悪口ハンドサイン」をしたプロゴルファー金ビオが 1 日午前、京畿道城南市 KPGA ビ

ルで開かれた賞罰委員会を終えて、取材陣の質問に答えていた時、ひざまずいて謝罪している。 

 

後に、これは 1 年出場停止、ボランティア活動 120 時間に減った。韓国プロゴルフ協会は、「十分に反省

し悔いていることを考慮した」と減軽理由を明らかにした。 

*出典：http://news.khan.co.kr/kh_news/khan_art_view.html?art_id=202006192150005 

 

05 【スポーツ界あれこれ】 

建国大学 

建国大学（総長ジョン・ヨンジェ）はコロナ 19により学士日程に支障を来した高 3受験生の入学選考の公

平性を考慮して 2021年度の随時募集選考 KU体育特技者から 5％に反映する非教科出欠を全員満点処理す

ることにする。 

建国大入学の関係者は「学生部総合選考を通じて、学校教育課程を忠実に履修し、自分の進路を探索して

成長した学生を選抜しており、コロナ 19状況により高校の現場で教科と非教科活動に制約が多い状況を認

知している」とし「今年の学生部総合選考評価でもコロナ 19の状況を十分に考慮して総合的に評価に反映

する予定だ」と説明した。 

忠清南道体育会 

忠清南道は 23日、道庁の会議室で、2020年度忠清南道体育振興協議会を開き、体育政策について議論し

た。専門体育、生活体育、身体障害者体育、スポーツ施設など、分野別の主要な業務の推進状況を点検し

て今後推進する事業について意見を交わし、コロナ 19状況で暫定延期された 2020忠清南道体育大会と第

49回全国少年体育典、慶尚北道が 1年延期を要求した第 101回全国体育大会などに関する内容も共有し、

あわせて懸案課題である△忠清アジア大会の共同開催中止後の対策△コロナ 19関連、体育大会開催の方向

△市・郡障害者の職場運動部の持続△地域連携型のスポーツインフラ構築方案なども深く議論した。 

江原道体育会 

江原道体育会が文化体育観光部、国民体育振興公団（韓国スポーツ政策科学院）が実施した 2020 年の地

域スポーツ科学センター支援対象公募に選定された。江原道体育会は国民体育振興公団からスポーツ科学

計測機材など 8.2 億ウォンの支援を受けて設立した後、毎年運営費として予算 3 億ウォンが支援される。 

<主な事業内容> 

①一般支援：年間 1,400 人（再測定 350 人）、体力測定と処方を提供 

②密着支援：夏季戦略種目の選手と冬季ユースオリンピック参加選手をサポート 

③スポーツ科学教室運営：選手のための 1 泊 2 日体験型キャンプや指導者の専門教育を実施 
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